

TELEVISIÓN Apple llega a la batalla del 'streaming'

P38

FÓRMULA 1 Lewis Hamilton gana el Gran Premio de México

P30

FÚTBOL Granada, un líder inesperado de LaLiga

P25

Trump anuncia la muerte de Al Bagdadi, líder del Estado Islámico

El califa del ISIS detonó un cinturón explosivo al ser acorralado en Siria

P. GUIMÓN / J. C. SANZ
Washington / Jerusalén

Estados Unidos anunció ayer la muerte del líder del Estado Islámico (ISIS, en sus siglas en inglés), Abubaker al Bagdadi, en una operación militar en el noroeste de Siria. "Murió como un

perro, murió como un cobarde", afirmó el presidente Donald Trump. El yihadista, según detalló el mandatario estadounidense, fue acorralado en un túnel, donde acabó "llorando y gimoteando" antes de hacer detonar un cinturón explosivo.

La operación comenzó hace dos semanas, según Washington, y culminó el sábado con el asalto nocturno a la vivienda en la que se hallaba escondido Al Bagdadi en Barisha, localidad de la provincia rebelde de Idlib. En el ataque participaron miembros de la Fuerza Delta y los Rangers del Ejército de EE UU, con apoyo de seis helicópteros de combate que habían partido desde Erbil, capital del Kurdistán iraquí.

Con la operación, Trump se apunta una victoria en política exterior, justo cuando su estrategia en Siria estaba siendo duramente criticada incluso en las filas republicanas.

Al Bagdadi, uno de los terroristas más buscados, desafió al mundo en 2014 al proclamar el califato del ISIS que se extendería por Irak y Siria, sembrando el terror con ejecuciones masivas e imponiendo su versión radical del islam.

PÁGINAS 2 Y 3



Abubaker Al Bagdadi.

Al Bagdadi, el rostro de un régimen de terror

Europa busca ayudar al éxodo venezolano en América

BERNARDO DE MIGUEL, Bruselas
La Comisión Europea, la Agencia de la ONU para los Refugiados y la Organización Internacional para las Migraciones celebran hoy y mañana en Bruselas una conferencia con más de 500 participantes para canalizar recursos hacia Colombia y el resto de Estados afectados por el incesante éxodo venezolano, donde la factura social y económica se dispara.

PÁGINA 8



EL CONSTITUCIONALISMO SALE A LA CALLE EN BARCELONA. Miles de manifestantes (80.000, según la Guardia Urbana y 400.000, según los convocantes) salieron ayer a las calles de Barcelona para exigir el fin del *procés* independentista y rechazar la violencia de los últimos días. / EMILIO MORENATTI (AP)

PÁGINAS 16 A 18

Fernández gana la primera vuelta, según los sondeos

El candidato peronista a la presidencia argentina adelanta a Macri en unos comicios donde votó más del 80% del electorado

ENRIC GONZÁLEZ, Buenos Aires
El candidato peronista Alberto Fernández encabezaba anoche los primeros sondeos (encargados por los partidos) tras la primera vuelta de las elecciones presidenciales argentinas. Poco después del cierre de las urnas seguía abierta la posibilidad de que Fernández lograra una ven-

taja suficiente para evitar la segunda vuelta frente al mandatario, Mauricio Macri.

Los argentinos votaron con una sensación de vértigo, después de que tras la victoria del peronista Alberto Fernández en las primarias de agosto se agravase la devastación de la economía. La alta participación, más

del 80%, dio esperanzas a Mauricio Macri de forzar una segunda vuelta. Según la ley electoral, a Fernández le basta con alcanzar el 45% para conseguir la presidencia, o tener un 10% de ventaja sobre el segundo, previsiblemente Macri. Ambos aspirantes calificaron la jornada como "histórica".

PÁGINA 4

EL PAÍS
EVENTOS EL PAÍS AMÉRICA
FORO
NO MONEY II
EL FIN DEL EFECTIVO
Miércoles 30 de octubre
8:30 am - Torre BBVA CDMX
Más información:
www.eventoselpais.com.mx/foros/foro-no-money-2
Patrocinado por: BBVA VISA

California declara el estado de emergencia por los incendios

180.000 personas están bajo orden de evacuación y millones sufren cortes de luz

P. X. DE SANDOVAL, Los Ángeles
El fuego no da tregua a California, pero las autoridades han decidido evitar por todos los medios las tragedias de 2018 y 2017. El gobernador, Gavin Newsom, declaró ayer el estado de emergen-

cia y la principal compañía eléctrica del Estado anunció cortes de luz a alrededor de dos millones de personas. Más de 180.000 vecinos estaban ayer bajo órdenes de evacuación obligatorias en el condado de Sonoma.

PÁGINA 9